

LA TRIBUNE FLASH • 22 JANVIER 2018
ORDRE DES BARREAUX FRANCOPHONES ET GERMANOPHONE DE BELGIQUE

JOURNÉE DE L'AVOCAT EN DANGER :
APPEL À MANIFESTER CE 24 JANVIER
2018

Mes Chers Confrères,

Le 24 janvier 2018 aura lieu la 8^e Journée de l'Avocat en danger, Triste célébration qui nous rappelle que, dans de nombreux pays, nos confrères ne peuvent exercer leur profession librement sans risquer de se voir menacés, persécutés, enlevés, emprisonnés, torturés ou tués.



Pour cette 8^e Journée, c'est la situation de nos confrères égyptiens qui est mise en exergue.

AVOCATS.BE soutient cette journée organisée par la Day of the Endangered Lawyer Foundation^[1] et appelle tous les avocats à manifester en toge le 24 janvier 2018 à 13h00 devant l'ambassade d'Egypte (19, avenue de l'Uruguay à 1000 Bruxelles).

ÊTRE AVOCAT EN EGYPTE

Actuellement, en Egypte, les avocats sont victimes d'écoutes téléphoniques, de campagnes de dénigrement et de discours haineux de la part des médias liés à l'Etat, de harcèlement et d'intimidation de la part des autorités. Il en est de même pour les activistes des droits de l'homme ou politiques et les journalistes indépendants.

Après le renversement du Président Mohammed Morsi, la situation des droits humains s'est considérablement détériorée. Le gouvernement a sévèrement restreint la liberté d'expression, la liberté de rassemblement et la liberté d'association. Les autorités se livrent à des actions fermes contre les dissidents, arrêtés arbitrairement par dizaines de milliers et dont beaucoup sont torturés durant leur détention. Les forces de sécurité n'ont pas été tenues responsables pour avoir tué des manifestants. Après des procès inéquitables, des centaines de personnes ont été condamnées à des peines de prison ou à la peine de mort. Parmi les victimes de ces persécutions se trouvent de prétendus membres ou sympathisants des Frères musulmans mais également tous les autres opposants au gouvernement actuel, en particulier des prétendus membres d'organisations de gauche et activistes des droits humains.

UNE LISTE DE NOMS BIEN TROP LONGUE

L'Inquête est de mise en particulier pour Maîtres Mahienour El-Hasdry, Ibrahim Metwally Hegazy, Mohamed Azmy, Azza Soliman, Malek Adly, Gamal Eid, Negad El Borat, Ahmed Ragheb, Nasser Armin, Hoda ABD El-Wahab, Yara Sallam, Haitham Mohamedein, Ahmad Abdallah.

Tous sont avocats en Egypte et tous ont été, au cours des cinq dernières années, poursuivis dans l'exercice de leur profession, en défendant des civils et diverses opinions. Certains ont été torturés, menacés, intimidés ou enlevés ; d'autres n'ont pas pu consulter de confrère durant leur détention.

AVOCATS.BE et l'O.V.B. ont demandé audience à l'ambassadeur d'Egypte. Ils lui remettront une lettre ouverte en mains propres.

PLUS D'INFORMATIONS

... sur la 8^e Journée de l'Avocat en danger :
<http://dayoftheendangeredlawyer.eu/>

... sur la situation en Egypte : <http://dayoftheendangeredlawyer.eu/wp-content/uploads/2017/12/Basic-report-Egypt-dec.-2017.pdf>

Votre dévoué,

JEAN PIERRE BUYLE * PRÉSIDENT
<http://jeanpierre-buyle.avocats.be/>

[1] Soutenue par l'IAPL (International Association of People's Lawyers), l'ELDH (European Association of Lawyers for Democracy and World Human Rights) et l'AEED (Avocats Européens Démocrates)

Ordre des barreaux francophones et germanophone de Belgique
Avenue de la Toison d'Or 65, 1050 Bruxelles

Tél : 02 648 20 98 - Fax : 02 648 11 67 - www.avocats.be - info@avocats.be
"Un avocat, c'est quelqu'un qu'il faut voir avant pour éviter les ennuis après"

[Cliquez ici pour vous désinscrire de la Tribune](#)